



# Garantizar una lucha electoral sin violencia, exige el PAN

Aspirantes de su partido se retiraron  
ante amenazas, afirma // Llama a  
tener valor “para vivir sin miedo”

**VÍCTOR BALLINAS**

En la reunión del Consejo Nacional del PAN, su dirigente, Marko Cortés, exigió al INE y al gobierno federal garantizar una contienda electoral “sin violencia”, donde los abanderados no pongan en riesgo sus vidas. Denunció que por haber sido amenazados, agredidos y secuestrados, precandidatos panistas decidieron retirarse de la contienda.

Ante aspirantes a gobernadores de las nueve entidades que renoverán titulares, así como a senadores y diputados convocados a la sede nacional del PAN, Cortés destacó: “claro que nos preocupa el uso y abuso de los programas sociales, del dinero público en las mañane-

ras, pero lo que más inequitativa hace una contienda electoral es la participación del crimen organizado.

“Exigimos al INE y al gobierno federal garantizar una contienda en paz y tranquila, donde ciudadanos y candidatos puedan ir a votar y expresarse sin arriesgar su vida y la de sus familias, sus ideas.”

En un ambiente festivo, entre correligionarios, dio a conocer que su “propuesta y eslogan principal en esta campaña será convocar a los mexicanos a decidirse con valor a vivir sin miedo”. Va a ser, apuntó, una apuesta “a vivir sin miedo a la inseguridad, a quedarse sin medicamentos, a envejecer y no tener familia que te cuide, a no poder prepararte. Los mexicanos merecemos libertad, tranquilidad y poder vivir,

crecer y trabajar en paz”.

En su enjundia, en el auditorio Manuel Gómez Morin de la sede nacional panista, destacó: “nuestra apuesta es decir a todos los mexicanos que llegó la hora del cambio positivo para México, que tenemos con quién, que estamos encabezados por una mujer valiente que, por cierto, no tiene miedo de enfrentar al presidente López Obrador.

“Parte de nuestra propuesta es que regresen el Seguro Popular y los medicamentos garantizados para todos los mexicanos; vamos a apoyar a los más pobres. De hecho, subrayó, ningún programa social se va a quitar; al contrario, los vamos a mejorar, pero también impulsar a la clase media, que debe ser aspiracionista y salir adelante;



nosotros vamos a apoyar con todo a los más pobres” para que superen ese flagelo.

Cortés fue nombrando uno por uno, primero a los abanderados a los gobiernos estatales, luego a los del Senado, entre gritos de “gobernador, gobernadora, senador, senadora”, pero no mencionó a Francisco García Cabeza de Vaca, quien figura en la lista plurinominal a la Cámara de Diputados.



▲ La víspera de la “marcha por la democracia”, que según sus convocantes es apartidista, apareció en la alcaldía Miguel Hidalgo una manta con la leyenda “Los ciudadanos marchamos por Xóchitl y la democracia”, con los *hashtag* #MareaROSA y #SeguimosEnMarcha, y el logotipo de “Unidos”, uno de los grupos que organiza la movilización.

Foto La Jornada